
平成３０年６月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日平成３０年６月１日（金） 

 

質問順位１ 坂本  晃 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) 川里工業団地内の工場の閉鎖について 

  ア 市はどのように受け止めているのか 

  イ 従業員の状況はどのように 

  ウ 今後の対策は 

 

 

 

質問順位２  金子 雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) クリーン鴻巣市民運動の推進について 

  ア 今回（５月２７日）の実施状況 

  イ これまでの取組状況 

  ウ 参加状況の詳細 

  エ 改善内容 

  オ 周知方法 

  カ 今後の方向性 

 

２ 総務行政 

 (1) 空き家・空き地対策の状況について 

  ア 現状は 

  イ 新たな試みは 

  ウ 国の動きに関する対応 

  エ 今後の方向性 

 

３ 福祉こども行政 

(1) オストメイト等の推進状況について 

  ア 現在までの対応状況 

  イ 問題点とその対策 

  ウ 支援体制は 

  エ 今後における支援推進は 

 

 



質問順位３ 永沼 博昭 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 鴻巣市環境基本計画について 

  ア 前回の鴻巣市環境基本計画の達成状況について 

  イ 今回の鴻巣市環境基本計画の改定内容について 

  ウ 今回の鴻巣市環境基本計画の今後の取組について 

(2) 生物多様性の保全について 

  ア 希少野生動物等保護の取組について 

  イ 特定外来生物の対策について 

  ウ 生物多様性地域戦略の策定について 

 

２ 都市整備行政 

(1) 屋外広告物の適正管理について 

  ア 屋外広告物の安全性の確保について 

  イ 不適正な屋外広告物の対応について 

 

３ 企画行政 

 (1) 減災への取組について 

  ア 家具等転倒防止器具購入と設置に関わる助成について 

  イ 感震ブレーカー設置に伴う助成等について 

 

 

 

質問順位４ 潮田 幸子 （一問一答式） 

 

１ 企画行政 

(1) 地方創生推進交付金の活用による新たな地域活性化について 

  ア 地方創生推進交付金活用についての考え 

  イ 本市において平成２８年度から平成３０年度まで未活用であった理由 

  ウ 今までどのような議論がされてきたのか 

  エ 今後、地方創生推進交付金をどのように活用していく考えか 

 

２ 健康づくり行政 

(1) 安心して子どもを産み育てることのできる産前産後サポート体制づくりに 

ついて 

 ア 産後ケアの必要性をどう考えるか 

 イ 産後ケアの具体策 

 （ア）産後うつ対策 

（イ）産後一か月健診 



 ウ 産後デイサービス・サロン等について実施の考えはあるか 

  エ 「こうのとり出産祝金」を産後サポートに積極的に活用する工夫 

 

３ 教育総務行政 

(1) グローバル人材育成への取組 

  ア グローバル人材育成についての考え 

  イ 国内擬似留学体験事業を行うことについての考え 

 

４ 福祉こども行政 

 (1) 障がい児・者が安心して暮らせるまちづくりについて 

  ア 重度心身障害者医療費窓口払いをなくすことについて 

  イ 障がい者のための防災マニュアル作成について 

 

 

 

質問順位５ 加藤 久子 （一問一答式） 

 

１ 学校教育行政 

 (1) コミュニティ・スクール推進事業について 

  ア モデル校と推進委員の構成について 

 (2) 通学区域の見直しについて 

  ア 吹上小・大芦小学校の通学区域の見直しについて 

 (3) 小・中学校のいじめ問題について 

 

２ 総務行政 

 (1) 市職員のボランティア活動について 

  ア 市職員のボランティア休暇の実態について 

  イ 市職員の一般ボランティアについて 

 

３ 健康づくり行政 

 (1) 総合病院誘致について 

  ア 総合病院誘致の進捗状況について 

  イ 第７次埼玉県地域医療計画を受けての今後の進め方について 

 

４ 環境経済行政 

(1) 産業・交流拠点推進プロジェクトの新設について 

  ア 道の駅の進捗状況について 

(2) コウノトリの里づくり事業の進捗状況について 


